

L'échappée belle



Voilà, le confinement strict est terminé. Quel bonheur de se rencontrer après ces presque deux mois de solitude! Pour pédaler, plus besoin de l'attestation de déplacement dérogatoire qui limitait nos sorties dans le temps (pas plus d'une heure) et dans l'espace (dans un rayon maximal d'un kilomètre autour du domicile) et qui nous privait aussi de relations amicales (pas de pratique collective).

Donc, ce mardi 12 mai, je retrouve Christian, Martine et Carole pour une balade cyclo de 50 kilomètres dans le Mélantois et la Pévèle.

Pour cette reprise la météo nous gâte : ciel bleu, grand soleil et peu de vent. La nature aussi est en fête. Les rhododendrons, les azalées et les rosiers offrent une floraison superbe. Les géraniums égayent les façades des maisons. Les arbres ont retrouvé leur feuillage, les céréales poussent dans les vastes champs et les herbes fraîches forment un joli tapis vert.

Quelle chance de rouler sur de petites routes tranquilles, de redécouvrir de beaux paysages et de pouvoir de nouveau s'aérer les poumons et l'esprit. Vivement la prochaine sortie!

Colette.